
Protokollauszug
aus der

Sitzung des Bauausschusses der Gemeinde Gägelow 
vom 18.10.2022

Top 3 Einwohnerfragestunde

Frau Wandel fragt nach, warum der TOP Energieeinsparung in der Gemeinde Gäge-
low im nichtöffentlichen Teil behandelt wird.
Diese Frage soll mit der Bitte um Beantwortung ins Protokoll aufgenommen werden.


